

2017.SR.000261

Postulat Fraktion GFL/EVP (Manuel C. Widmer, GFL): Weniger Poller-Koller: Sandstein oder Farbe statt Beton?

Die grossen Beton-Poller in der Münsterergasse östlich und westlich des Münsterplatzes haben bei den Besucherinnen der 1.-August-Feierlichkeiten unterschiedliche Reaktionen ausgelöst. Während ein Teil der BesucherInnen Verständnis für die Massnahme zeigten oder sogar froh waren darum, kritisierten andere die Massnahme oder bloss deren Ausmass als übertrieben oder als Einknicken vor dem Terror. Man kann es wohl nicht richtigmachen.

Aber vielleicht ein bisschen besser – oder bernischer.

1. Der Gemeinderat wird beauftragt, zu prüfen, ob und unter welchen Voraussetzungen und mit welchen Folgen die unansehnlichen Beton-Poller (v.a. in der Altstadt) durch berntypische Sandstein-Blöcke ersetzt werden könnten, die den gleichen Effekt erzielen.
2. Der Gemeinderat wird beauftragt, zu prüfen, ob und unter welchen Voraussetzungen die unansehnlichen Beton-Poller durch Künstler und/oder Kinder bemalt oder durch andere Massnahmen ansehnlicher und freundlicher gemacht werden könnten.

Bern, 30. November 2017

Erstunterzeichnende: Manuel C. Widmer

Mitunterzeichnende: Danielle Cesarov-Zaugg, Marcel Wüthrich, Bettina Jans-Troxler, Brigitte Hilty Haller, Lukas Gutzwiller